

町長室だより

築上町長 新川 久三



(7月6日県知事室にて)

後藤県議

小川知事

新川町長

長い梅雨が終わって、暑い日が続く真夏の季節となりました。町民の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、東日本大震災の現地事務応援としてこれまでに五名の町職員の派遣を行っています。石巻市には町職員労働組合から出口厚志君、東松島市には福岡県と合同で10日間から二週間の派遣期間で野村仁資君、進信博君、桑野智君、そして、江本俊一君が応援に参りました。任務を終えて帰任した彼らから全職員を対象にして報告会をしています。その報告では「被害を目的の当たりにして、災害復旧に全力を挙げ、雇用、経済流通等、被災者の方々が一日も早く安定した生活を送れるようになってほしい」との話がありました。皆様で東日本の復興を遠い地からお祈りいたしましょう。

築上町観光協会発売元の「隊員食堂カレー」がメタセの杜と基地内の売店で7月1日から発売されています。最

初は珍しくもあり消費者に大好評を得て、生産が間に合わない状態でしたが、7月11日ようやく在庫を得ることができ、メタセの杜の人気商品となっております。私も早速家族でこのカレーをいただきましたが、非常においしく、具の肉も多く入っており、太鼓判を押します。また召し上がっていない方は一度ご賞味ください。

そして、このカレーを小川洋福岡県知事にご賞味いただくため、7月6日に知事室を訪問しました。小川知事がご賞味後においしいと思われたときは、口込みでPRしていただければ幸いと考えています。町外からのお客様にメタセの杜を訪問していただき、カレーと他の産物を買っていただきたいと考えています。

最後に町議会議員選挙についてですが、町民の皆様がこの広報をご覧になる頃は新しい町議会議員が確定しています。新しい議員さんによる臨時議会を8月4日に召集する

手はずにしています。

この臨時議会で議長、副議長他、議員さんの常任委員会所属を決め、委員長、副委員長を決めていただくこととなります。新しい議員さんには4年間、町の立法機関として町長の提案を慎重に審議をいただき可決をいただくようお願い申し上げます。また議員提案権を存分に発揮して町民の安心安全、快適な生活環境、健康を求めた生活の場づくり等を立案していただきたいと思います。

中旬は盆になります。初盆の家庭はお亡くなりになられた方の盆供養で忙しい時期になり、お勤めご苦労様です。私も葬儀にお参りできていませんので、8月10日前後から初盆の家全戸を御佛前参りに伺わせていただきます。

これから一番暑い時節となります。町民の皆様には体調を崩さないようご自愛の程よろしくお願い申し上げます。8月号の町長室便りいたします。